

Estado Islámico asesinó a 128 civiles en ciudad siria



Damasco, 23 oct (RHC) El grupo terrorista Estado Islámico (EI) asesinó al menos 128 civiles sirios en la ciudad de Al-Qaryatayn de la central provincia de Homs.

Medios de prensa informaron que los extremistas cometieron la masacre en un lapso de tres semanas, antes de que fueran expulsados de la demarcación por las tropas gubernamentales sirias el pasado fin de semana.

De acuerdo con los reportes, los ejecutados por los fundamentalistas son civiles que retornaron a la ciudad luego de su primera liberación por el ejército sirio en abril de 2016.

Los occisos se encontraron esparcidos insepultos en calles, plazas y otros sitios de la ciudad, luego de que unidades del Ejército retomaron Al-Qaryatayn, tras varios días de encarnizados combates contra elementos del EI.

A las células del Estado Islámico se habían unido más de 300 terroristas de la agrupación, que se infiltraron en la ciudad a bordo de decenas de carros todoterreno, los cuales partieron de la zona de al-Rukkan.

Medios de prensa sirios destacaron que esos fundamentalistas se introdujeron en Al-Qaryatayn, con apoyo de la Coalición Internacional, encabezada por Estados Unidos. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145180-estado-islamico-asesino-a-128-civiles-en-ciudad-siria>



Radio Habana Cuba